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1. СМИ о Таймыре 
 

Исполнение бюджета Таймыра за 2024 год обсудили на публичных слушаниях 
…Подробный доклад об исполнении районного бюджета за отчетный период, 

проиллюстрированный наглядной презентацией, представила заместитель Главы Таймыра 
по финансовым и экономическим вопросам Натэла Скобеева. В своём выступлении она 
отметила, что фактическое исполнение районного бюджета за 2024 год по доходам, при 
уточненном плане – 11 млрд. 953,5 млн. рублей, составило 12 млрд. 27,3 млн. рублей или 
100,6%. Налоговые и неналоговые доходы исполнены на 106%, безвозмездные поступления 
(дотации, субсидии, субвенции, иные межбюджетные трансферты) на 99% от годовых 
назначений. 

По расходам, при уточнённом плане 12 млрд. 487,4 млн. рублей, кассовое исполнение 
районного бюджета за 2024 год составило 11 млрд. 985,6 млн. рублей или 96%. 

Расходы районного бюджета на отрасли социальной сферы: образование, культура, 
социальная политика, физическая культура и спорт, исполнены на сумму 6 млрд. 444,2 млн. 
рублей или 96%. При этом, доля расходов по указанным отраслям в общем объеме 
исполнения расходов районного бюджета за отчетный период составила 54%. 

Исполнение расходов, осуществляемых за счет налоговых, неналоговых доходов и 
доходов, полученных в виде безвозмездных поступлений, сложилось в размере 6 млрд. 517,6 
млн. рублей или 95% от плана на 2024 год. Расходы за счет целевых межбюджетных 
трансфертов, предоставленных из краевого бюджета и бюджетов городских и сельских 
поселений, реализованы на сумму 5 млрд. 468 млн. рублей или 98% годового плана. 

Доля расходов районного бюджета в рамках десяти муниципальных программ в общем 
объеме исполнения районного бюджета за 2024 год составила 69%, что в суммовом 
выражении составляет 8 млрд. 295,6 млн. рублей. 

По результатам исполнения районного бюджета за прошлый год сложился профицит в 
размере 41,6 млн. рублей. 

Как отметил председательствующий на слушаниях Геннадий Дульнев, Контрольно-
Счетной палатой муниципального района проведена внешняя проверка отчета об исполнении 
районного бюджета за 2024 год. По её результатам, рассматриваемый годовой финансовый 
отчёт соответствует нормам и требованиям бюджетного законодательства. 

По итогам публичных слушаний Таймырскому Долгано-Ненецкому районному Совету 
депутатов было рекомендовано принять проект решения «Об исполнении районного бюджета 
за 2024 год», Администрации муниципального района - продолжить работу по обеспечению 
финансовой устойчивости и сбалансированности бюджета Таймыра, реализации 
мероприятий по росту доходов, оптимизации расходов, совершенствованию межбюджетных 
отношений и долговой политики муниципального района. 

«Таймыр» 
 
2. СМИ о городе Дудинке 
 
В эту субботу Дудинка отметит 358-летие 

28 июня Дудинка отметит свое 358-летие. По этому случаю запланировано множество 
праздничных событий, на которые приглашены дудинцы и гости таймырской столицы. 

В 14:00 на Набережной площади для жителей и гостей города состоится праздничный 
концерт «Дудинка – город наших героев», в котором примут участие творческие коллективы 
Дудинки и артисты из Норильска. Основными темами празднования станут 80-летие Победы 
в Великой Отечественной войне, Год защитника Отечества в России и 95-летие Таймыра. 
 Также запланирован патриотический форум «Сибиряки – оплот России». Волонтерские 
группы Дудинки развернут благотворительную выставку-продажу. 

В течение дня на Набережной площади будут работать спортивные площадки, 
торговые ряды и летние кафе. 
 28 июня Таймырский краеведческий музей также подготовил для жителей и гостей 
города праздничную программу. В этот день гости смогут посетить выставку «Подвиг твой 
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вечен, солдат! Взгляд из Арктики», которая совсем недавно пополнилась новым 
комплексом «Оборона советского Заполярья». Экспозицию дополнили экспонаты из Музея 
Победы Москвы. Вход свободный. А в 14:00 пройдет бесплатная тематическая экскурсия по 
выставке для всех желающих. 

Также в этот день возле здания музея в чуме будет проходить культурно-
образовательная программа: фотовыставка «Дудинка народная», на которой представят 
фотографии города прошлых лет, викторину «Самый северный город земли», где посетители 
смогут блеснуть своими знаниями о Дудинке или узнать что-то новое о своем городе. 
 Для ценителей художественных произведений в 15:00 и 15:30 пройдет бесплатный 
показ мультимедийной выставки «Ожившие полотна. Дудинка. XX век». Зрители увидят, как 
при помощи компьютерных технологий «оживают» полотна художников Николая Свиридова, 
Бориса Молчанова, Александра Кротова, живших на Таймыре в советское время и 
запечатлевших Дудинку во второй половине XX века. 

Добавим, что уже сегодня, в преддверии праздника, в 12:00 в центральной библиотеке 
состоится историко-краеведческий экскурс «Большой России славный город». Завтра, 27 
июня, в городской библиотеке в 14:00 пройдут краеведческое лото «Свой город знаю – ведь я 
в нем живу» и выставка детских рисунков «Дудинка глазами детей». 

 «Таймырский телеграф» 
 
Вандалы вновь атаковали Сквер Авиаторов 

Администрация города Дудинки продолжает фиксировать акты вандализма, наносящие 
ущерб общегородскому имуществу. Так, на территории «Сквера Авиаторов» 
неустановленными лицами были повреждены элементы самолета: один иллюминатор разбит, 
а другой покрыт трещинами. 

Для решения проблемы восстановления внешнего вида объекта был проведен 
детальный осмотр с фотографированием повреждений и подготовлено заявление в полицию. 
В ближайшее время на место утраченного элемента администрацией города Дудинки 
планируется установить панель из алюминиевой композитной панели. 

Призываем всех жителей проявить гражданскую сознательность и не оставаться 
равнодушными к проявлениям вандализма. О каждом замеченном случае порчи 
общественного имущества просьба сообщать в правоохранительные органы или в 
администрацию города. Ваше сообщение может помочь предотвратить дальнейшие акты 
вандализма и привлечь виновных к ответственности. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
Норильчане могут задать вопросы представителю главы региона 

Представитель управления по работе с обращениями граждан – общественной 
приемной губернатора Красноярского края проведет прием норильчан в Талнахском 
подразделении многофункционального центра предоставления государственных и 
муниципальных услуг. 
 Встреча пройдет в понедельник, 30 июня, с 13:00 до 15:00 по адресу: улица 
Бауманская, 10. Обратившиеся на личный прием должны иметь при себе документ, 
удостоверяющий личность. Дополнительную информацию можно получить по телефону 8 
(3919) 46-90-90. 

«Северный город» 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

В Заксобрании Красноярского края обсудили расходы на обращение с ТКО 
В Красноярском крае депутаты Законодательного Собрания обсудили тему обращения с 

твердыми коммунальными отходами. 
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На комитете по природным ресурсам и экологии парламента выступил министр 
экологии Владимир Часовитин и рассказал о перераспределении расходов в государственной 
программе Красноярского края «Охрана окружающей среды» на 2025 год и плановый период 
2026-2027 годов. Проектирование «Красноярского экотехнопарка», на который планировали 
потратить 150 млн рублей, убирают из документа. Деньги распределят на проектирование 
мусоросортировочного комплекса при существующем полигоне «Автоспецбазы» и расчет 
новых нормативов накопления твердых коммунальных отходов в 14 технологических зонах, 
на которые поделен край. 

Председатель комитета Виталий Дроздов отметил, что нормативы нужны, чтобы 
понимать реальную цифру образования отходов. 

«Исходя из них, региональный оператор планирует свои маршруты, частоту рейсов, 
количество машин; можно планировать и емкость полигонов, куда эти отходы привозятся. 
Старые нормативы мерили порядка пяти лет назад, они были признаны судом 
недействительными и отменены. Сейчас в крае пользуются так называемым расчетным 
методом, который далек от действительности. Накопления идут по-разному летом, осенью, 
зимой или весной, поэтому замеры нужно провести в течение всех сезонов. На это и 
закладываются средства», — пояснил Виталий Дроздов. 

В обсуждении вопроса приняли участие заместитель председателя комитета Юрий 
Захаринский, Екатерина Уделько, Алексей Бойков, Владимир Чернышенко, Алексей Кулеш. 
Их волновало строительство и реконструкция полигонов, в частности, в Ачинске, 
использование в территориях края экологичных видов топлива взамен угля. Также был 
поднят вопрос ликвидации несанкционированных свалок. Министр пояснил, что на решение 
этого вопроса в бюджете заложено 200 млн рублей, но фактически они уже израсходованы. 
Алексей Кулеш рассказал, что в прошлом году вместе с администрацией Железногорска 
занимался этим вопросом, было ликвидировано 5 свалок, расходы составили около 10 млн 
рублей, а в этом году все свалки появились на тех же местах. По его мнению, надо создавать 
легальные площадки недалеко от жилого сектора, куда люди могли бы вывозить 
строительные и другие отходы. 

Также депутаты и представители Счетной палаты края усомнились в целесообразности 
отмены проектирования экотехнопарка под Красноярском. Виталий Дроздов пояснил, что 
реконструкцию «Автоспецбазы» обсуждают давно, потому пройти все виды экспертизы 
сложно. Поэтому край рискует оказаться в ситуации, когда и новый экотехнопарк не 
спроектируют, и старый полигон не сможем переделать и использовать. 

newslab 
 

Падение промпроизводства в Красноярском крае затормозилось 
По итогам 5М2025 промышленное производство в Красноярском крае сократилось год к 

году на 3,8%, сообщает Красноярскстат. 
Сокращение показали сегменты добычи полезных ископаемых и обрабатывающих 

производств — на 4,4% и 4,3% соответственно. А энергетика и ЖКХ прибавили 1,8% и 5,3%. 
В итоге общие показатели промпроизводства в мае 2025 оказались примерно на том же 

уровне, что и в апреле, прибавив 0,3%. Тогда как апрель к марту показывал падение в 6,1%, а 
по итогу 4М2025 сокращение год к году было 4%. 

ДК 
 

Ипотека в Красноярском крае похудела кратно сильнее, чем в среднем по России 
В мае 2025 средний размер ипотечных кредитов, которые банки выдавали в 

Красноярском крае, составил 3,84 млн рублей, что на 4,5% меньше, чем было в этом же 
месяце год назад, сообщает Национальное бюро кредитных историй. 

По данным организации, регион идет вторым в Сибири по размеру займов подобного 
типа, уступая лишь Новосибирской области с 4,17 млн рублей. На третьем месте — Иркутская 
область (3,46 млн рублей). 
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Стоит отметить, что одно из самых выраженных снижений показателя в мае 2025 
было отмечено также в Сибирском федеральном округе — в частности, на Кузбассе, где 
средний размер ипотеки уменьшился за год на 14%. 

В среднем по РФ сокращение составило 0,7% — до 4,41 млн рублей. 
С начала 2025 средний чек ипотеки находится на уровне 4,1... 4,5 млн рублей. Такая 

умеренная динамика наблюдается на фоне стабилизации выдачи подобных займов, которая 
по-прежнему находится на довольно низком уровне по сравнению с первой половиной 
прошлого года. Во многом это обусловлено снижением спроса на ипотечные кредиты со 
стороны потенциальных заемщиков по причине высоких ставок», — пояснил Алексей Волков, 
директор по маркетингу НБКИ. 

ДК 
 

5. СМИ о России 
 

Путин: присвоение Западом активов РФ – это даже не кража, а грабеж 
На Западе постоянно говорят о том, чтобы присвоить замороженные в тамошних банках 

золотовалютные резервы РФ. Если это произойдет, это будет открытый грабеж, заявил на 
пленарном заседании Евразийского экономического форума в Минске президент России 
Владимир Путин. Трансляцию заседания вел телеканал "Россия 24". 

Значительный объем российских золотовалютных резервов заморожен в западных 
банках, и там постоянно говорят о том, что собираются эти деньги украсть, напомнил 
президент РФ. 

"Как только это произойдет, движение в сторону регионализации платежных систем, 
безусловно, ускорится и приобретет без всяких сомнений необратимый характер. А это в 
целом полезно для мировой экономики. Может быть, за это стоит и заплатить", – отметил 
Путин. 

Далее президент России уточнил свою формулировку.  "Я сейчас подумал – все-таки у 
меня базовое образование юридическое – я сказал: "кража наших золотовалютных резервов". 
Кража – это тайное похищение имущества, а это – открыто, это грабеж. И поэтому мы, 
конечно же, нацелены и дальше укреплять в этой связи собственные финансовые расчетные 
инструменты", – подчеркнул Путин. 

По его словам, Россия будет делать это во взаимодействии с участниками ЕАЭС и 
другими дружественными государствами-единомышленниками. 

Также на пленарном заседании Владимир Путин отметил: Евразийский экономический 
союз состоялся как успешное интеграционное объединение. 

Вести 
 

Президент РФ. Часть доходов при системе налогообложения общепита пойдет в 
муниципалитеты 

Часть доходов, которые РФ будет получать после введения новой системы 
налогообложения заведений общепита с фиксированной ставкой НДС, будет направляться 
напрямую в муниципалитеты, заявил президент страны Владимир Путин на пленарной сессии 
ПМЭФ. 

"В связи с тем, что мы с коллегами из правительства договорились ввести новую систему 
налогообложения общепита с фиксированной ставкой НДС, часть поступающих доходов 
напрямую пойдет в муниципалитеты, что даст им дополнительный ресурс для проектов и 
программ развития на местах, прежде всего для повышения качества жизни", - сказал он. 

Президент подчеркнул, что повышение зарплаты играет важную роль не только для 
каждого конкретного человека и его семьи, но и для всей экономики России, так как рост 
доходов и снижение неравенства в обществе влечет за собой и изменение структуры спроса. 

"Все очень взаимосвязано. Делает ее, эту структуру, более сбалансированной, 
стимулирует потребление отечественных товаров и услуг. В том числе, например, речь идет о 
туристической индустрии, сфере общественного питания, отраслях, которые капитализируют 
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наше природное достояние, повышают потенциал городов и поселков, делают их 
более комфортными, удобными для жизни, работы и отдыха", - сказал глава государства. 

 ТАСС 
 

Мишустин поручил ФАС решительнее защищать приемлемые цены и качество товаров 
Федеральная антимонопольная служба должна решительнее бороться с 

недобросовестной конкуренцией, чтобы обеспечивать людям качественные товары по 
приемлемым ценам. Об этом сообщил председатель правительства РФ Михаил Мишустин на 
заседании кабмина. 

Он напомнил, что во время отчета правительства перед Госдумой затрагивались 
вопросы цен и тарифов. 

«Тогда я просил службу под вашим руководством занимать более активную позицию, 
смелее отстаивать интересы людей, использовать для этого все инструменты на абсолютно 
любых рынках: это и продукты питания, лекарственные препараты, пассажирские перевозки, 
связь и многое другое. Надо решительно защищать граждан от последствий 
недобросовестной конкуренции, взаимодействуя для этого со всеми игроками рынка. Это 
расширит людям доступ к новым востребованным товарам, качественным и, что очень важно, 
по приемлемой цене», — заявил Мишустин, заслушав доклад главы ФАС Максима 
Шаскольского. 

Премьер добавил, что это будет способствовать росту уровня жизни, поможет 
дальнейшему совершенствованию делового климата в стране, будет стимулировать 
предпринимателей развиваться, привлекать капиталы, внедрять современные технологии. 

«Прошу вас также активнее информировать жителей нашей страны и бизнес о том, что 
делается вашей службой. Здесь много что делается для пресечения правонарушений, в том 
числе с опорой на обратную связь от граждан», — обратился он к главе ФАС. 

ТАСС 
 

Коков: почти половина мигрантов хотят жить по шариату, а не по законам России 
Более 40% мигрантов, приехавших в Россию из стран Центральной Азии, ставят шариат 

выше светских законов. Об этом заявил заместитель секретаря Совета безопасности России 
Юрий Коков в интервью "Российской газете". 

По данным исследования ФСО России, 43,5% опрошенных ставят шариат выше светских 
законов, 24% готовы принимать участие в протестах, направленных на отстаивание права 
жить по религиозным законам, 15,3% согласны участвовать и в незаконных политических 
акциях. 

По словам Кокова, несмотря на такие показатели, Россия остается привлекательной 
страной для мигрантов. Он отметил, что за прошедший год в РФ въехало более 6 миллионов 
иностранцев, большинство из которых приезжают из стран Центральной Азии. При этом он 
считает, что в России складываются предпосылки для формирования устойчивых диаспор и 
различных национальных анклавов. 

С 30 июня в силу вступают новые правила въезда мигрантов в Россию. Иностранным 
гражданам, въезжающим в страну по визе или в рамках специальных режимов, нужно будет 
заранее зарегистрироваться в Единой системе идентификации и аутентификации и 
предоставить в электронной форме заявление о въезде в Россию. 

Вести 
 

6. СВО 
 
Медведев высказался о буферной зоне на границе России 

Председатель "Единой России", замглавы Совбеза РФ Дмитрий Медведев высказался 
о буферной зоне на границе РФ и напомнил слова президента России Владимира Путина. 

"Буферная, не буферная зона. Мы ведь с вами взрослые люди, понимаем, она сейчас 
буферная, а завтра она уже не буферная", - сказал Медведев на заседании Генсовета 
партии, комментируя создание буферной зоны на границе России. 
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В этом контексте председатель партии напомнил заявление Путина на пленарной 
сессии ПМЭФ. Тогда президент России заявил: "Там, где ступает нога русского солдата, - то 
наше". 

РИА Новости 
 
Новиков: около 137 тыс. бойцов СВО уже вернулись домой 

Около 137 тыс. участников специальной военной операции (СВО) уже вернулись с 
фронта домой. Об этом заявил начальник управления президента РФ по общественным 
проектам Сергей Новиков на итоговом заседании коллегии Федерального агентства по делам 
молодежи (Росмолодежи) в Национальном центре «Россия». 

«Около 137 тыс. бойцов СВО уже вернулись [домой] с фронтов специальной военной 
операции. И мы видим по тому, что происходит в регионах, что да, ведется большая работа 
по оказанию мер поддержки, но, как правило, это молодые люди, то есть это аудитория 
Росмолодежи до 35 лет. И [надо] помочь им переобучиться, найти новое место работы, 
причем достойное место работы, потому что они получают сейчас в зоне СВО солидные 
вознаграждения. И нужно вернуться так, чтобы доходы семьи не упали», — заявил Новиков. 

Вместе с тем он выразил уверенность, что Росмолодежь сможет помочь бойцам 
интегрироваться в мирную жизнь — «найти профессию по душе, по способностям, если в 
силу определенных обстоятельств, ранений, получения инвалидности, они не могут работать 
по тому профилю, по которому работали до этого». «Это крайне важная задача», — 
резюмировал Новиков. 

ТАСС 
 
Россия и Украина провели паритетный обмен пленными 

Россия и Украина провели очередной этап обмена пленными. Об этом сообщает РИА 
Новости со ссылкой на осведомленный источник. 
 «Только что в рамках стамбульских договоренностей состоялся очередной этап обмена 
пленными между Россией и Украиной», - рассказал собеседник информационного агентства. 
Он добавил, что обмен был паритетным. Работа двух сторон по этой тематике продолжится. 
 В свою очередь, пресс-служба Министерства обороны РФ сообщила в социальной сети 
«ВКонтакте», что с подконтрольной правящему на Украине политическому режиму 
территории «возвращена еще одна группа российских военнослужащих». Взамен передана 
группа украинских военнопленных. 

В ведомстве уточнили, что в настоящее время российские бойцы находятся в 
Белоруссии, где им оказывается необходимая психологическая и медицинская помощь. Все 
они будут доставлены в Россию для прохождения лечения и реабилитации в медицинских 
учреждениях Минобороны России. 
 Ранее пресс-секретарь президента России Дмитрий Песков заявил, что после 
завершения достигнутых ранее выполнения договоренностей гуманитарного характера 
настанет время определиться со сроками проведения очередного, третьего по счету раунда 
российско-украинских переговоров. При этом представитель Кремля отметил, что пока 
подвижек в этом направлении не наблюдается. 

trud.ru 
 
Новости об основных событиях в зоне СВО 26 июня на основе сводки Министерства 
обороны РФ. 

За минувшие сутки в Донецкой Народной Республике подразделения группировки 
«Центр» взяли под контроль село Новосергеевка, бойцы «Восточной группировки» вытеснили 
врага из поселка Шевченко. 

Бойцы «Северной» группировки атаковали семь бригад и штурмовой полк ВСУ в 
районах шести населенных пунктов Сумской области. В Харьковской области 
военнослужащие группировки нанесли поражение трем бригадам противника в районах 
населенных пунктов Уды, Ивашки и Волчанск. Потери ВСУ за сутки превысили 185 
военнослужащих. Также ликвидированы боевая бронированная машина, девять 
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автомобилей, шесть орудий полевой артиллерии, станция РЭБ, склад боеприпасов 
и два склада материальных средств. 

Военнослужащие «Западной» группировки нанесли удар четырем бригадам в районах 
шести населенных пунктов Харьковской области и сел Карповка и Зеленая Долина в ДНР. 
Потери противника в живой силе превысили 240 человек. Также ВС РФ уничтожили: танк, 
пять автомобилей, три орудия полевой артиллерии, три станции РЭБ и три склада 
боеприпасов. 

Военнослужащие «Южной» группировки нанесли поражение девяти украинским 
бригадам в районах девяти населенных пунктов ДНР. Противник потерял до 170 
военнослужащих, две боевые бронированные машины, семь автомобилей, пять орудий 
полевой артиллерии, станцию РЭБ, два склада боеприпасов и горючего. 

Военнослужащие «Центральной» группировки атаковали 13 бригад и два штурмовых 
полка ВСУ в районах шести населенных пунктов ДНР. Противник лишился более 545 
боевиков, шести боевых бронированных машин, 12 пикапов и четырех орудий полевой 
артиллерии. 

Подразделения «Восточной» группировки нанесли поражение четырем украинским 
бригадам в районах населенных пунктов Червоная Зирка, Камышеваха, Воскресенка ДНР и 
Сладкое Запорожской области. «ВСУ потеряли более 200 военнослужащих, две боевые 
бронированные машины, пять автомобилей и два артиллерийских орудия», — сообщает 
Минобороны РФ. 

Бойцы «Днепра» ударили по пяти бригадам противника в районах населенных пунктов 
Малые Щербаки, Каменское Запорожской области, Ингулец и Антоновка Херсонской области. 
Противник потерял до 75 боевиков, восемь автомобилей, артиллерийское орудие, три 
станции РЭБ, радиолокационную станцию контрбатарейной борьбы AN/TPQ-50 и склад 
боеприпасов. 

Авиация, ударные беспилотники, ракетные войска и артиллерия ВС России нанесли 
удары по радиолокационным станциям ПВО, цехам производства, местам сборки и хранения 
БПЛА, складам боеприпасов, а также пунктам временной дислокации вооруженных 
формирований ВСУ и иностранных наемников в 152 районах. 
 Российские средства ПВО за сутки сбили 205 БПЛА самолетного типа. 

Новости Mail 
 
7. Разное 

 
Россия как Иран: стратегия Запада вскрыта 

Чем мощнее и стремительнее кризис, тем резче и отчетливее обнажаются реальные, а 
не придуманные или сконструированные механизмы влияния и влиятельности. Правило 
работает и в людских, частных, и в международных, глобальных отношениях. Постоянные 
витки ближневосточной эскалации — самый яркий пример. 

Сколько бы старушка Европушка ни надсаживала грудь, ее способность к модерации 
ирано-израильского конфликта оказалась не просто минимальной, а вообще стремящейся за 
ноль — в минус бесконечность. 

Сколько бы ни было визгов, демонизирующих нашу страну, сколько бы ни пытались нас 
"международно изолировать", крикуны и изолирующие только и сумели, что сорвать 
голосовые связки, оставшись при своих. 

Сколько бы западники ни пытались обрезать, ослабить, ограничить с помощью 
санкционной политики Иран, у них тоже ничего не получилось. 

Сдвинувшись еще на шаг к противостоянию странам, представляющим мировое 
большинство, Запад потерял берега. Он-то думал, что всемогущ, а оказалось, что у 
"всемогущества" есть природные ограничители. Это география и геология. 

Вольно ж объединенной Европе было говорить гадости в наш адрес, как и вводить 
рестрикции, но правда ее недр вышла наружу. Правда незатейлива: на континенте 
отсутствуют запасы углеводородного топлива. Поэтому, конечно, можно прикрываться 
разнообразными саммитами (только на этой неделе на территории Евросоюза их два — 
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натовский и следующий за ним уже собственно еэсовский), но утаить главный 
страх, вернее, главный кошмар брюссельских не представляется возможным. 

Первородный страх брюссельских в том, что им отрежут поставки энергоносителей из 
Ближневосточного региона. Из того региона, который тем привычнее презирать, чем считать 
равным себе. Мы точно знаем, о чем говорим, поскольку с нами эти еврозаединщики 
последние три с лишним года разговаривают в том же тоне. Из-за того, что мы защищаем 
интересы и безопасность нашей страны от той угрозы, что могла возникнуть, если и когда мы 
бы не начали СВО в Донбассе. Не наша вина и не наша проблема, что сегодня 
евроатлантисты понимают только язык силы. Точнее, язык, который учитывает 
исключительно баланс сил. 

Примерно та же ситуация, пусть и с нюансами, — у Ирана. Его (как и нас, кстати) 
рассматривали не годы, а десятилетия как дестабилизирующий фактор. Как и мы, Иран — это 
государство-цивилизация. Персидское царство — колыбель античности, из которой вышла та 
же Европа. Признать этот факт сегодняшние общеевропейцы не хотят, поскольку этому 
мешает их зашкаливающий неоколониализм. 

Признать, что мы спасали многократно европейскую цивилизацию ценой крови и 
колоссальных жертв, Европа не в состоянии ровно по той же причине неоколониального 
сознания. 

Как и Иран, Россию обвиняли в "диктаторских" замашках, в "отсутствии демократии". 
Как и Иран, ее хотели лишить законно избранной власти и открыто декларировали, что 
санкционный режим нужен в том числе как инструмент для разрушения действующего типа 
общественного устройства. 

Как и у Ирана, наши недра очень богаты. Прежде всего нефтью и газом. Никакие Греты 
Тунберг не в состоянии отменить тот простой факт, что процветание промышленности и 
зажиточность населения — прямое следствие практически неограниченного и постоянного 
доступа к дешевому углеводородному сырью. 

Европа, упоровшись на политическом украинстве и поэтому лишившись по собственной 
воле доступа к нашим ресурсам, сейчас пробует провернуть примерно тот же кунштюк с 
Ираном. Максимальное сдерживание, обвинения во всех смертных грехах, дестабилизация 
извне под благовидным "прогрессистским" предлогом. 

Нас обвиняли в "имперскости", Иран — в "развитии ядерной программы и создании 
экзистенциальной угрозы стабильности в регионе". Но цель, разумеется, одинаковая. Страх 
лишиться углеводородной подпитки и желание эту подпитку заграбастать себе — если не 
полностью бесплатно, то за смешные деньги. 

С Россией точно не удалось. С Ираном определенно не удастся. Придется тем 
евроатлантистам переквалифицироваться в управдомы, если с геополитикой им пошалить 
ценой чужой крови не случилось. 

Всем остальным остается понимать, что существующий сегодня миропорядок уже 
начал меняться. Жить в прежних шорах, как это предпочитают евроатлантисты, себе дороже. 
Можно запросто лишиться заграничных нефти, газа да и получить дикий внутренний хаос. 
Впрочем, неоколониалисты предпочитают учиться на собственных провалах. Что ж, мастер-
класс по работе над их геополитическими ошибками мы провести готовы. 

РИА Новости 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 27.06.2025 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 78,21 ▲ 0, 02 

EUR 91,66 ▲ 0, 60 
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9. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 
 
 


